

御殿場ロータリークラブ会長 菅沼久

1967年6月1日私共のクラブが創立、誕生致しました。

本年度は20周年記念に当たります。

創立から今日までについては、会員の皆様方にはロータリーの情報等で御存じのことと想います。

御殿場クラブとしての「伝統」と「哲学」が、ちょうど木の年輪のようにおだやかに、そして確かなものとして、育っています。この年輪はもつと大きく、確実なものとして成長をするでしょう。

ロータリーの綱領、目的は、あたかも大地の栄養で、その栄養を個々の皆様が自分自身の栄養として吸収し、育ち、その個々が会としての集合になり、ロータリーの目的にむかって全員が一つになつてゐるのが今の姿であると思います。

毎例会が意義あるもの、又楽しみの内にも基本にそれず、会員の親睦ができるよう心がけ ROTARY BRINGS HOPE 「ロータリーは希望をもたらす」という本年度のテーマを、我々のまわりに還元出来ますように努力致しましよう。御協力をお願い申し上げます。

自らの職業には、職業奉仕、地域には社会奉仕、国々の理解には国際奉仕、クラブの力にはクラブ奉仕、そして各委員会が作用し合い、ロータリーの輪と和に出来ますれば幸いです。各活動には数多くの会員の参加を希望します。まず健康で一年間よろしくお願い申し上げます。